



Claudia Ruiz Massieu: Hay riesgos del T-MEC en el sector agroalimentario



Claudia Ruiz Massieu, senadora del PRI. Créditos: Fotos: Judith Medrano

NUEVO LEÓN (JUDITH MEDRANO).- Las elecciones en México y en Estados Unidos podrían ser un tipo de riesgo para implementar el T-MEC en el sector agroalimentario, aseguró Claudia Ruiz Massieu.

La presidenta de la Comisión Espacial de Seguimiento a la implementación del T-MEC en el Congreso de la Unión, pidió estar atentos a esos 'focos rojos' e implementar acciones que pudieran frenar, además, la llegada de alimentos que afecte la economía mexicana.

<https://mvsnoticias.com/nacional/estados/2022/11/23/claudia-ruiz-massieu-hay-riesgos-del-t-mec-en-el-sector-agroalimentario-572987.html>